

MGR GEORGES GAUTHIER

CE nous est une joie et un très grand honneur, dans l'accomplissement de nos modestes fonctions de journaliste, d'offrir nos respectueux hommages et nos très vives félicitations à Mgr l'évêque de Philippopolis, le nouvel auxiliaire de Montréal. Avant de raconter les fêtes de son sacre, il nous convient, en effet, de nous accorder cette joie et cet honneur. Nous n'avions dit qu'un mot jusqu'ici de son élection, réservant à ce jour, pour ne pas accabler Monseigneur l'évêque-élu de répétitions qui lui eussent été fastidieuses, d'exposer toute notre pensée et tout notre sentiment.

Mgr Gauthier nous pardonnera de le lui dire nettement, en l'écrivant pour nos lecteurs, c'est un beau choix que celui qu'ont fait Mgr l'archevêque et la Sainte Eglise de sa personne pour l'élever aux honneurs de l'épiscopat. Tout le monde en est convaincu, tout le monde le répète, pourquoi ne le dirions-nous pas? Sa main est habile et ferme, elle portera bien le baton pastoral; sa tête est noble et haute, la mitre d'or lui ira superbement.

La famille épiscopale de Mgr l'archevêque, qu'on nous permette de le souligner, est souvent à l'honneur. Avec Mgr Bruchési lui-même, Mgr Emard, Mgr Archambeault et le cher et si éprouvé Mgr Racicot, voici, en moins de vingt-et-un ans, qu'un cinquième évêque est choisi dans son sein. Et ce n'est un secret pour personne que le chapitre actuel de notre église métropolitaine, si les circonstances providentielles le voulaient, ne manquerait pas d'hommes tout préparés aux responsabilités du commandement.

De cette famille de Mgr l'archevêque, Mgr Georges Gauthier est l'un des plus jeunes membres. Il a tout juste quarante